
2022年 2月 10日第 149回運輸政策コロキウム バンコクレポート 

～スタートアップシリーズ その 4～ 

奥田専務 閉会挨拶 

紹介ありました専務理事の奥田でございます。本日は、昨年 4 月にバンコク

にアセアン・インド地域事務所 AIROを開設いたしましてから４回目になります

運輸政策コロキウム バンコクレポートを開催いたしましたところ、多くの方

にご視聴いただきまして、ありがとうございました。 

本日、南研究員から、「アジアの都市交通の新たなステージ ～バンコクにお

ける鉄道・バスの結節機能に関する現状と今後の動向～」と題しまして、バンコ

クにおける鉄道、バスをはじめとする都市内交通に関する最近の動向につきま

して、南研究員自らが足で稼ぎました情報もお示ししながらレポートさせて頂

きました。 

またタイをはじめ ASEAN の公共交通や都市開発に大変精通しておられます福

田先生には、南研究員の発表に対する補足を含め、大変有益なコメント、情報を

頂きました。福田先生、どうもありがとうございました。 

続いて山内先生のコーディネートでのディスカッション、視聴いただいてお

りました皆様方との質疑応答を行いましたが、その際も福田先生から豊富なご

知見に基づくご回答、解説もいただきまして大変有意義なコロキウムになった

のではないかと思っております。 

昨年４月の AIRO開設から現在に至るまで、活動に制約を受ける状況が続いて

おりますが、開設以来の活動を通じて得られました知見を、また情報を皆様にお

届けするこのバンコクレポート、スタートアップシリーズも、１０月に観光、 

１１月に航空、１２月に港湾・物流とやってまいりまして、本日第４回目を迎え

ることができました。 



今後とも、アセアン・インド地域の運輸・観光に関する動向について、皆様方

のお役に立てるような情報、また調査・研究の成果をご提供させていただければ

と思っておりますので、引き続きのご指導、ご支援をどうぞよろしくお願いを申

し上げます。 

 

最後に、ご視聴いただきました皆様方に毎度のお願いでございます。 

この後、アンケートを送信させていただきますので、本日のコロキウムの内容や

進め方、今後私ども研究所で取り上げるべきテーマなど、お気付きの点を何なり

とお寄せいただければと思います。私ども、皆様方から頂戴しました貴重なご意

見を、今後の業務改善に努めて参りたいと思っておりますので、何卒よろしくお

願いいたします。 

 

以上、簡単ではございますが、私からの閉会のご挨拶とさせていただきます。

本日はご視聴誠にありがとうございました。 

 

以上 

 

 


